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◆西濃地域の市町との政策連携を深め、防災・消防・福祉・ゴミ処理・養老鉄
道・樽見鉄道・観光の活性化をはじめ「西濃はひとつ」の再生を行います。

◆自らが身を切る改革を「率先垂範」するために、4年ごとに
2,110万円支払われる市長の退職金をもらいません。市長の年
収を1,848万円→780万円に減額します。
◆市民の財産である市民病院や市役所のコンビニ・売店・食堂・
自販機の家賃等の収支を情報公開し、大垣市役所職員等共済会
の会計から、市民のための大垣市・市民病院の会計に戻します。

市長の

退職金
身を切る行財政改革をします

市長の年収を
1,000万円減らします

「西濃はひとつ」を再生します
桑名

養老鉄道

◆4月に市民病院の南口にローソンがオープンします。
　ローソンの家賃（売上の15～20％？）や、売店・自販機12台
（１年間の手数料約90万円×12台＝1,080万円）や市役所本庁
８階の食堂の家賃は無料（光熱費のみ徴収）です。合計すると年
間約2000万円以上が、市職員の共済会に入り、職員の祝金・見
舞金の給付、生活資金の貸付などに使われています。収支をはじ
めあらゆることが非公開です。ローソン売店や市役所の食堂も自
販機などの全ての敷地は、市民の行政財産です。大垣市は市職員
への福利厚生の補助金をきちんと出し、売店等の利益は市の財政
に入れ、情報公開すべきです。

LAWSON

　子育て日本一、福祉日本一をめざすとバラマキになり財政上、不可能だというご意見があります。
兵庫県の明石市は五つの無料化等の子ども予算を２倍に、職員配置を３倍にし、10年連続の出生
率増、10年連続の人口増と税収の増加を果たしました。また、住みたい関西の都市ランキング3
位になりました。
　大垣市も「子育て日本一」「福祉日本一」の予算を２倍に職員配置をしても、身を切る行財政改革
を行い、予算の付け替えを行えば財政上も大丈夫です。

市の敷地内での収益が
市職員の共済会に！

売店の利益は
市職員の慶弔費
などに使われて
いるの？

赤鉛筆

1,848万円→780万円に

現在のICより東に移動し、迂回路を作り出入口が
わかりやすく使い勝手の良いＩＣを建設します。

中小企業・商店・農業・林業を活性化します

市民病院のバス停からエレベーターを使って2階通路へ、そこか
ら市民病院の入口までは空港のような「動く歩道」を設置します。

大垣ICの改良 大垣市民病院の2階通路の設置

道の駅（大垣西IC付近）に税金何十億円もかけ、旧ヤナゲン
のマンション建設に税金73億円をかけるより……

エレベーター
を設置します

思いやりの
動く歩道

便利な新しいICの建設!!

現在のIC

新しいIC

運転しやすい
迂回路の建設258
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真の「子育て日本一」「福祉日本一」への行財政改革を


